

Und sie zog die Puppe aus, zog ihr den Nachtmittel an, setzte ihr die Schlafhaube auf, und legte sie, da das schöne Bett in dem Puppenschlafzimmer zu kurz für sie war, in Hänschens Wiege, bei dem sie jede Nacht zu schlafen pflegte, und da Hans ein sehr guter und verträglicher Junge war, so hatte er nichts gegen das Schlafamrädchen. Die Kaze aber, die auf dem Stuhle saß, stieß ein bewunderndes Miau aus, als sie sah, wie schön sich Anna von ihrer Mama zu Bette bringen und von Lony zudecken ließ.

---

**VI.**

Anna schlief die ganze Nacht durch und auch noch einen guten Theil des folgenden Tags, denn die beiden Schwestern mußten schon am frühen Morgen ausgehen und konnten sich daher nicht mit ihr befassen. Elise, die nun in dem Alter stand, daß sie bald in die Schule gehen sollte, ward an diesem Tage einmal von ihrer Schwester Anna zur Probe mitgenommen, um sich Alles anzusehen und darauf vorzubereiten. Lony aber ging zu der Großmutter, die einen